

BAB IV METODOLOGI

4.1 Rancangan Penelitian

Dengan dasar tujuan penelitiannya, Supomo & Indrianto, (2014) menyatakan, masalah yang diteliti penelitian ini cenderung terhadap masalah-masalah yang bersifat praktis. Dan dengan karakteristik masalah tersebut, kegiatan kerja praktik ini merupakan jenis studi kasus penelitian yang ada kaitanya dengan masalah yang terjadi di organisasi dan cara membenahinya.

Yang dimana hasil dari penelitian berguna untuk kepentingan individu maupun kelompok dalam urusan politik dan bisnis. Metode penelitian adalah salah satu cara sistematis yang digunakan untuk menentukan, mengukur, dan membenahi masalah yang ada di sebuah perusahaan atau objek yang diteliti sesuai dengan studi yang diambil atau akuntansi.

4.2 Teknik Pengumpulan Data

Data adalah salah satu kunci keberhasilan dalam penelitian ini, data juga harus diukur dan kemudian sebelum diukur tentunya data harus diambil atau secara akademik biasanya disebut dengan teknik pengumpulan data. Adapun cara pengambilan data di penelitian ini adalah dengan teknik pengambilan data primer. teknik ini digunakan dengan cara langsung kepada pemilik enttas atau objek yang diteliti. Adapun kriterianya sebagai berikut:

1. Wawancara, langsung dengan pemilik Rumah Biru Production berkaitan dengan operasional perusahaanya.

2. Observasi, pada kriteria ini dilakukan dengan cara langsung dengan mengamati jalannya atau kegiatan operasional di Rumah Biru Production kemudian membuat hasil laporan dari hasil pengamatan.
3. Dokumentasi, berupa hasil wawancara dari pemilik Rumah Biru production yang diambil guna membuat sebuah informasi bahwa wawancara itu dilakukan.

4.3 Proses Perancangan

Sebelum merancang sebuah sistem sangat diperlukan informasi-informasi yang dibutuhkan untuk merancang sistem untuk mencapai sistem yang efisien dan tepat. Observasi dan Wawancara merupakan metode pengumpulan informasi yang sangat efisien dan tepat mengumpulkan informasi untuk membuat sebuah sistem.

Menu merupakan jalan pintas yang mempermudah untuk mengoperasikan bermacam perintah seperti input transaksi, edit transaksi, dan menampilkan *report*

laporan keuangan. Yang tersedia didalam sistem ini adalah Input transaksi, Edit Transaksi, Referensi Kode Akun, dan Laporan Keuangan.

Kedua adalah membuat tabel antara lain dari *index*, *Keterangan Transaksi*, *Kode Akun*, *Data Pegawai*, dan *Data Transaksi Keuangan*. Setiap table tersebut kemudian akan digunakan dalam pembuatan form dan relasi sistem sesuai kebutuhan yang ada diperusahaan atas dasar akuntansi. Setelah pembuatan tabel, selanjutnya pembuatan *form* atas dasar table yang di rancang.

Langkah selanjutnya adalah pembuatan *query*. *Query* merupakan pembuatan data yang ada di tabel menjadi data yang dibutuhkan. *Query* yang dibuat bermacam-macam, pada intinya *query* tersebut digunakan untuk pembuatan

pelaporan report laporan keuangan atau hasil dari suatu pencatatan transaksi perusahaan pada sistem yang dirancang

Langkah selanjutnya *report*. *Report* adalah hasil dari sebuah sistem pencatatan yang dirancang dari mula pembuatan *table*, *query*, *form*, dan input transaksi, sampai jadi sebuah pelaporan laporan keuangan yang dibutuhkan perusahaan.

Langkah terakhir yaitu perapian dari semua komponen yang dirancang dan membuat halaman depan atau *switchboard* guna mempermudah pemilik perusahaan atau internal perusahaan menggunakan sistem yang sudah dirancang tadi.

4.4 Tahapan dan Jadwal Pelaksanaan

Adapun metode yang digunakan di kegiatan Kerja Praktik ini adalah sebagai berikut:

1. Tahap Persiapan

Mahasiswa melakukan survei ke Rumah Biru Production untuk mempelajari dan mengetahui apakah perusahaan telah mempunyai sistem pencatatan yang relevan dalam menyusun laporan keuangan dan menganalisis estimasi tingkat kesusasahan yang dihadapi perusahaan tersebut

Setelah itu perusahaan yang belum mempunyai sistem mahasiswa mengajukan kegiatan Kerja Praktik diperusahaan tersebut dengan memberikan usulan sistem yang akan dirancang kemudian dan mengajukan topik sesuai kebutuhan. Setelah berdiskusi dan sudah dapat

konfirmasi, mahasiswa membuat proposal kerja praktik dan kemudian diajukan agar proses kerja praktik bisa dimulai sesuai dengan topik yang diajukan.

2. Tahap Pelaksanaan

Pada tahap ini mahasiswa melakukan observasi ditempat kerja praktik untuk menganalisis kendala yang dihadapi perusahaan pada saat itu, setelah itu mahasiswa meminta data transaksi untuk dimasukkan kedalam sistem guna untuk mengetahui apakah sistem sudah berjalan baik dan benar. Kemudian mahasiswa menjelaskan bahwa sistem telah bisa digunakan dan memberikan materi seputar sistem pencatatan yang dirancang kepada pemilik perusahaan dan terakhir dilakukan serah terima sistem pencatatan akuntansi yang dirancang untuk objek kerja praktik tersebut.

3. Tahap Penilaian dan Pelaporan

Pada tahap ini dilakukan proses penyusunan laporan hasil kerja praktik, finalisasi laporan, evaluasi laporan, dan penilaian kerja praktik oleh pemilik unit usaha di lokasi tempat kerja praktik serta penilaian atau evaluasi oleh dosen pembimbing dengan mengunjungi lokasi kerja praktik. Terakhir dilakukan pengumpulan hasil laporan *hardcover* ke Biro Administrasi Akademi Kemahasiswaan (BAAK).

4. Jadwal kerja praktik dilaksanakan di Rumah Biru Production dimulai dari tanggal 01 maret 2019 sampai dengan 31 Juni 2019 berdomisili di Batam, tepatnya di Lt 3 Ruko Sablon Baju T-Obenk, Pelita, Nagoya, Lubuk Baja.

Semua kegiatan yang dilakukan adalah kegiatan kerja praktik yang

memberikan pengaruh positive terhadap objek kerja praktik. Berikut rincian kegiatan dan pelaksanaan kerja praktik di Rumah Biru Production

dan dirincikan ditabel berikut:

Tabel 4.1

Jadwal Pelaksanaan Kerja Praktik di Rumah Biru Production

No	Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan
1.	Pemilihan lokasi kerja praktik beserta proposalnya	25 Februari 2019
2	Membuat dan meminta izin dan menyerahkan surat kerja praktik	27 Februari 2019
3	Analisis usaha berjalan dilakukan wawancara dan observasi	18 Maret 2019
4	Mengumpulkan data untuk rancangan sistem pencatatan akuntansi	23 Maret 2019
5	Perancangan sistem akuntansi berbasis <i>Ms Office Access</i>	25 Maret 2018
6	Edit <i>design</i> sistem pencatatan akuntansi sesuai dengan kebutuhan di perusahaan	03 April 2019
7	Implementasi sistem pencatatan akuntansi dalam kegiatan operasional perusahaan	25 April 2019
8	Evaluasi sistem pencatatan akuntansi	15 Mei 2019
9	Proses penilaian dari pemilik dan kunjungan dosen pembimbing	31 Mei 2019

Sumber: Olahan Data, 2019